
 

 

 

Liebe Freunde und Fans 
 

 
Ihr fragt euch sicher,  wo ich - Hena Habegger - geblieben bin? 

Ich bin ja in den letzten Jahren sozusagen Schritt für Schritt von der Bildfläche 

verschwunden. 

Fact ist, dass ich nach dreissig Jahren nonstop Rock`n`Roll und ganz besonders, nachdem 

unsere beiden Kinder das Licht der Welt erblickten, mich entschieden habe, eine Auszeit 

von GOTTHARD zu nehmen. 

Diese Entscheidung habe ich mir gründlich überlegt. Ich möchte mich momentan intensiver 

meiner jungen Familie widmen und die Zeit des Heranwachsens unserer Kinder auf keinen 

Fall missen. 

Natürlich habe ich mich mit meinen Band-Kumpels abgesprochen, welche dies zwar 

bedauern, aber meine Situation verstehen und akzeptieren. Mein Herz wird weiterhin für 

GOTTHARD und alle GOTTHARD-FANS schlagen und ich danke vor allem meiner Band, dem 

Management und allen Geschäftspartnern für ihr Verständnis und ihre Unterstützung bei 

meiner Auszeit. 

 

 
I will be back soon! 

In der Zwischenzeit wünsche ich euch allen nur das Beste. 
 

 
Hena Habegger 
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